
9月 6日下午袁定安县野海马汽车工会杯冶出租车行业创先争优劳
动竞赛表彰会议在县总工会会议室举行遥 县人大常委会副主任尧县总
工会主席吴清雄出席会议袁并为获得野优胜企业冶称号的定安龙运实业
有限公司和获得野模范驾驶员冶称号的许声进等 6位司机颁发荣誉奖
牌和证书遥
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9月 6日袁县委常委尧宣传部
长孙泽文带领县委宣传部和黄
竹尧龙门尧龙河尧翰林尧岭口等五个
镇的主要负责人前往文昌尧 海口
等地进行参观考察袁 学习先进经
验袁借鉴特色做法袁加快推进定安
县文明生态村的建设与乡村旅游
业的发展遥

考察团一行先后参观考察了
文昌市东阁镇鳌头村尧 八门湾绿
道尧 排港农家乐和海口市琼山区
岭门村尧龙鳞村尧田心村遥

在文昌市东阁镇鳌头村袁每
一位考察团成员都被干净整洁的
卫生环境尧 浓厚的文化氛围和别
出心裁的教育方式所震撼遥

在采取政府管理模式的海口

市琼山区岭门村袁考察团了解到袁
该村由政府和旅游主管部门按市
场需求和全市旅游总体规划袁确
定开发地点尧内容和时间袁发动当
地村民参与实施开发袁 开发过程
中政府和旅游部门进行必要的指
导和引导遥

随后袁 考察团参观了海口市
琼山区田心村袁 该村是采取企业
管理模式袁 企业管理模式的特点
是发展进步快尧起点层次高尧开发
有规模袁 如果思路对头尧 经营科
学袁 容易使乡村旅游开发迅速走
上有序化发展的道路遥 参观考察
过程中袁考察团成员纷纷表示袁通
过这几个点的考察学习袁 回去之
后要结合自身的实际情况袁 研究

科学合理管理模式袁 加快推进文
明生态村建设与乡村旅游业的发
展遥

在结束考察后袁 考察团随即
召开座谈会遥会上袁各镇主要负责
人纷纷阐述了在考察学习之后的
感受与下一步工作思路遥

针对每个镇的具体情况袁孙
泽文提出了具体的建议袁 龙门镇
镇政府应该落实管理责任袁 充分
利用好丰富的自然资源袁 保护性
的开发冷泉和文龙河两个景区遥
龙河镇应充分利用龙河是琼剧发
源地的特点袁 结合农村精神文明
建设袁 利用当地祠堂更好的展示
优秀的传统文化袁 加快推进天池
环湖路和天池文化广场的建设工

作遥翰林镇应做足做大驿站尧大榕
树尧绿道旁的文章袁提升镇的文化
品味遥及时与住建部门联系袁整合
空房子袁 与村民合作打造家庭旅
馆,留住冬天大陆候鸟型旅行团遥
黄竹镇应利用良好的区位优势袁
配套南丽湖风景区打造黄竹风情
小镇袁黄竹镇的开发袁一定要先做
好规划袁 在开发的同时要保护好
生态尧文化和特色遥

孙泽文指出袁 在文明生态村
的建设与乡村旅游业的发展中还
存在着很多不足袁 我们应该学习
文昌和海口的先进经验袁 打造特
色的风情小镇袁 把当地文化贯穿
到文明生态村的建设与乡村旅游
的发展整个进程中遥

孙泽文强调袁 各镇一定要做
好野五个加强冶和野五个创新冶袁努
力完成野五个打造冶袁即加强农业
基础设施建设袁 创新产业发展模
式袁着力营造百姓的野致富家园冶遥
加强基层组织建设袁 创新社会管
理模式袁着力构建百姓的野和谐家
园冶遥 加强宣传文化阵地建设袁创
新宣传文化工作方式袁 着力培育
百姓的野精神乐园冶遥 加强生态环
境保护袁创新生态保护机制袁着力
打造百姓的野乡村公园冶遥 加强特
色旅游资源的保护与开发袁 创新
开发模式袁 着力打造中外旅客的
野休闲乐园冶遥 渊叶松冤

定安乡村旅游建设考察团赴海口文昌参观取经
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9月 12日上午袁定安县 2013年度新型
农村合作医疗基金征收工作动员大会在县
行政办公大楼北附楼富文厅召开遥

会议对 2012年度定安县新型农村合作
社医疗工作进行全面总结袁安排部署了 2013年
全县新型农村合作医疗的征收工作遥

据了解袁为了全力做好新农合基金征收
工作袁确保全县 2013年新农合参合率袁让更
多农民更大程度享受新农合制度的实惠袁对
新农合基金征收做了整改院参加农村居民每
人每年缴纳 60元的筹集标准袁 即个人缴费
60元/人/年袁凡户口在本县的常住农村居民
渊含农垦系统尧 各类农林场等中属于农业人
口居民冤和居住农村地区的城市建设征地未
办理农转非的居民等无基本医疗保险的人
员渊享受基本医疗保险的人员或城镇居民基
本医疗保险除外冤袁以户为单位袁自愿为原则袁均
可参加农村合作医疗保险遥 征收时间为 2012
年 9月 20日至 2012年 11月 31日遥

上半年袁定安县新型农村医疗基金继续
保持稳定袁截止到今年 8月 31日袁全县共有
28.1万人次从新农合基金中受益袁补偿金额
2725.85万元渊其中住院 5762万人次袁补偿
金额 51.13万元遥门诊统筹 27.31万人次袁补
偿金额 426.97 万元袁 家庭账户补偿金额
11.39万元袁分娩定额 1185人次袁补偿金额
51.13 万元袁 慢性病 933 人次袁 补偿金额

35.69万元冤袁全县参合农民的住院补偿比例
为 52.74%曰 参合农民的医疗费用负担得到
进一步减轻袁深受广大农民欢迎遥

会上袁龙湖镇政府主要负责人做了经验
交流发言遥

县委常委尧 常务副县长匡文胜指出袁各
镇政府尧各部门要借鉴学习龙湖镇新农合资
金征收工作的有效方法遥

匡文胜还对 2013年全县新型农村合作
医疗的征收工作提出了意见袁他要求袁各镇
政府和财政局要准确把握 2013年度新型农
村合作医疗基金征收工作政策袁熟悉参合对
象袁摸清死角袁要做到野镇不漏村尧村不漏组尧组
不漏户尧户不漏人冶袁尤其是对农村五保户尧孤儿尧
贫困家庭的居民要做好农村医疗保险工作袁
解决农民野看病难尧看病贵冶的问题遥 要强化
组织领导袁明确工作目标袁强化各部门之间
的合作袁充分发挥部门职能袁认真履行部门
职责袁加强配合尧协作袁形成合力遥 县政府督
查室要加强督查袁各镇尧各部门要进一步统
一思想袁强化措施扎实工作袁为建设新农村尧
构建和谐社会尧实现人人享有基本医疗卫生
服务的宏伟目标做出新的更大的贡献遥

县委常委尧常委副县长匡文胜袁县政府
副县长吴坤江袁以及各镇党委书记尧镇长袁县
政府办尧 卫生局等相关部门负责人出席会
议遥

定安县召开 2013年度新型农村
合作医疗基金征收工作动员大会

王玉波

9月 7日袁海南省老区建设促进会
副会长兼秘书长王桂兰一行到定安黄
竹镇白塘村就老区文明生态村建设进
行调研遥 王桂兰指出袁文明生态村建设
要与乡村旅游结合袁建设好村容村貌袁
并结合白塘村红色革命历史袁 修建农
民运动讲习所旧址尧 牺牲碑等革命标
志袁突出文明生态村文化内涵遥

调研组在县政府副县长莫汉博及
县政府办尧扶贫办尧老促会等单位相关
负责人陪同下袁 深入到黄竹镇白塘村
展开调研袁穿行在村巷中袁看到不少新
屋建设袁 整洁的村路袁 调研组成员感
慨袁定安县委尧县政府高度重视老区建
设工作袁白塘村的村容村貌焕然一新袁
道路的硬化尧 环村道路建设工作基本
完成袁新农村建设已初具规模遥

在随后召开的座谈会上袁 黄竹镇
主要负责人向调研组一行汇报白塘村
新农村建设情况袁 白塘村委会书记及
村民代表针对白塘村存在问题和群众
需求向调研组提出建议遥

莫汉博表示袁 为了进一步促进老
区发展袁定安将从产业规划袁特色产业
发展袁 从第一产业向乡村旅游服务的
第三产业发展曰在建设方面袁保留传统
住宅基础袁开放住宿点袁完善公共服务
措施袁打造乡村观光旅游曰在村容村貌
整治方面袁继续加大管理力度曰通过多
种方式引资袁整合各部门资金袁完善各

项管理制度曰结合白塘村产业发展的原
则袁科学规划白塘村生态建设遥

听取汇报后袁调研组指出袁白塘村
的整体规划和基础设施还要不断完善曰
要科学调整产业结构袁促进农民增收曰
要加强观念转变袁尤其是班子观念的转
变遥 他们建议袁要将白塘村文明生态村
列入重点建设项目袁进一步宣传扩大老
区传统的文明内涵袁加强绿化尧文化尧经
济化袁推动文明尧生态尧经济发展三结
合曰 将老区规划融入到黄竹镇规划袁先
规划后实施袁实施严格按规划执行曰要
以增加农民收入为中心袁大力调整产业
结构袁将一品一村打造好袁生产要向广
度尧深度发展袁可推广尧扩大遥 支部建设
也要发展起来袁带头人要带好路袁带好
作风袁带好精神袁带动村经济发展遥

同时袁调研组还建议袁文明生态村
的建设要重点整治野脏乱差冶袁把村容村
貌建设好曰要把文明生态村建设与乡村
旅游相结合袁 融入国际旅游岛建设大
局袁要保证旅客有景看尧有路走尧有住
宿尧有钓鱼尧有物购等曰要加强文明生态
村文化内涵袁修建农民运动讲习所等党
支部故址尧牺牲碑和设置革命历史标志
等红色景点介绍袁突出红色文化内涵遥

会后袁调研组一行还分别参观了黎
从六烈士墓尧农民运动讲习所旧址等红
色遗址遥

渊林凤玉冤

科学合理规划 突出文化内涵

9月 5日上午袁 龙河镇召开党员领导干部民
主生活会袁会议主题为野大力整治耶庸懒散贪爷问
题袁切实加强党员领导干部作风建设冶遥

县委常委尧 纪委书记符福来袁 县委组织
部尧县纪委等单位负责人出席会议袁龙河镇领
导班子成员尧中层干部尧镇直属机关负责人和
各村委会支部书记共 27人参加了会议遥

龙河镇主要负责人通报了上年度民主生
活会存在问题的整改情况和整治野庸懒散贪冶
第二阶段开展自查互查发现整改问题情况遥

会上袁 龙河镇领导班子成员分别就各自
在学习尧工作尧思想尧作风等方面作了深刻的
自我剖析袁指出自身存在的问题袁剖析原因并
提出整改意见袁 并诚恳的进行批评和自我批
评遥

符福来针对存在问题袁他提出袁要认真抓
好整治野庸懒散贪冶力度袁整顿干部作风袁让领
导放心袁群众满意曰大胆管理干部袁注意方式
方法袁严格要求自己袁解决问题敢于碰硬曰要
深入基层为群众解决问题袁关心群众疾苦曰要
加强相互监督袁 提高互相协作的良好工作氛
围曰要做好存在问题的汇总袁做好整改进行通

报曰努力提高服务经济社会发展能力和水平遥
另据悉袁9月 7日上午袁富文镇召开 2012

年度党员领导干部专题民主生活会遥
县委常委尧县人武部政委高燕飞袁县委组

织部尧县纪委尧县卫生局等单位负责人出席会
议袁富文镇领导班子成员尧中层干部尧党员干
部尧 部分村党支部书记尧 所站负责人参加会
议遥

会上袁 富文镇主要负责人汇报了富文镇
去年民主生活会存在问题整改落实情况袁个
人在工作中所存在的不足袁 并诚恳欢迎大家
多提意见和建议遥 随后班子成员相继进行自
我剖析袁 并相互之间进行坦诚而有度的批评
和建议遥 班子成员相互所提出的批评大多紧
密结合工作袁并对所存在的问题提出了中肯尧
客观尧具体的整改建议遥

高燕飞针对存在问题袁他提出袁要实实在
在地改正袁改正的目的是提高工作能力袁富文
镇领导班子要充分发挥带头作用袁 凝聚好党
委班子袁 为富文镇经济社会发展打下坚实的
基础遥 渊本报综合来稿冤

龙河镇尧富文镇分别召开
党员领导干部民主生活会


